

DIE POSAUNE

## Twitter-Akten: FBI hilft ukrainischem Geheimdienst bei der Zensur von Journalisten

- Andrew Miiller
- <u>13.06.2023</u>

Der Investigativjournalist Aaron Maté veröffentlichte am 7. Juni einen Thread mit acht Tweets, in dem er aufdeckte, wie der US-Inlandsgeheimdienst FBI der Vereinigten Staaten dem Auslandsgeheimdienst der Ukraine bei der Zensur von Twitter-Nutzern, darunter auch Journalisten, half. Dem Exposé von Maté zufolge schickte ein FBI-Spezialagent Twitter eine Liste von Konten, die im Auftrag des wichtigsten ukrainischen Geheimdienstes zensiert werden sollten.

Der Agent teilte Twitter mit, dass die Konten "vom SBU [ukrainischer Geheimdienst] verdächtigt werden, Angst und Desinformation zu verbreiten", und forderte Twitter auf, "diese Twitter-Konten zu sperren und uns ihre "Nutzerdaten" zur Verfügung zu stellen". Die FBI-Liste umfasste Aaron Maté und mehrere amerikanische, kanadische und russische Journalisten.

FBI-Tochtergesellschaft: Der Versuch des FBI, auf Ersuchen des ukrainischen Geheimdienstes Twitter-Konten zu sperren, gehört zu den offenkundigsten Zensurersuchen, die in den Twitter-Akten zu finden sind. Es ist jedoch nicht die einzige Aufforderung. Am 16. Dezember veröffentlichte Matt Taibbi mehr als 150 interne E-Mails von Twitter, die zeigen, dass Twitter im Grunde eine Tochtergesellschaft des FBI war, bis Elon Musk das Social-Media-Unternehmen kaufte.

Während viele Liberale früher behaupteten, Twitter könne zensieren, wen es wolle, da es ein privates Unternehmen sei, ist es in Wahrheit so, dass Twitter bis vor kurzem als eine Behörde der US-Regierung agierte. Das FBI hat Twitter gesagt, was es zensieren soll, und Twitter hat es zensiert.

Schattenstaat: Amerikas Regierung entwickelt sich zu einer autoritären Technokratie, die von Bürokraten, Militärs, Geheimdienstlern, Wall-Street-Finanziers, Medienmogulen und Tech-Unternehmern geführt wird. Radikale Demokraten und etablierte Republikaner haben sich zusammengetan, um die freie Meinungsäußerung zu zensieren, Wahlen zu manipulieren, endlose Kriege anzuzetteln und den Ruf eines jeden zu ruinieren, der versucht, sie aufzuhalten.

In der Bibel heißt es, dass dieser Freiheitsverlust eine Bedrängnis ist, die Gott zulässt, um die Menschen aufzuwecken und ihnen zu zeigen, wie weit sie sich von den Gründungsprinzipien Amerikas entfernt haben (2. Könige 14, 26-28).

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie "Barack Obama und die Twitter-Akten".